

Marcel van der Pütten lädt zum Bürgerdialog ein

„Gnarrenburg – das sind wir alle“ – Bürgermeisterkandidat nennt fünf Themen – Auftakt zu fünf Terminen am 27. April

GNARRENBURG. Wahlkampf in Pandemiezeiten erfordert eine besondere Herangehensweise – auch in Gnarrenburg. Bürgermeisterkandidat Marcel van der Pütten lädt deshalb zum Bürgerdialog in Videokonferenzen. An fünf Terminen soll über fünf unterschiedliche Themen gesprochen werden. „Weil der persönliche Kontakt im Moment nur sehr eingeschränkt möglich ist, möchte ich digitale Diskussionsrunden per Videokonferenz starten unter dem Motto „#unsereHEIMATunsereZUKUNFT Bürgerbeteiligung – Gestalten Sie die Zukunft von Gnarrenburg mit!““, betont der parteilose Bürgermeisterkandidat, der von der SPD Gnarrenburg unterstützt wird. Die erste Konferenz findet am Dienstag, 27. April, 19.30 Uhr, statt.

Gemeinsam mit den Bürgern will er Ideen dafür entwickeln, „was bei uns vor Ort in den kommenden Jahren passieren muss, damit Gnarrenburg weiterhin eine attraktive und lebenswerte Gemeinde bleibt“.

Seit 25 Jahren arbeitet Marcel van der Pütten bei der Gemeinde Gnarrenburg. „In meiner Funkti-

on als Geschäftsbereichsleiter für Jugend, Bildung, Finanzen und Inneres durfte ich bereits an der Entwicklung von Gnarrenburg mitarbeiten. Ich fühle mich sehr mit der Gemeinde verbunden und möchte dazu beitragen, die gute Entwicklung weiter voranzutreiben, neue Impulse zu setzen und Gnarrenburg für die Zukunft aufzustellen“, sagt der 43-jährige Gnarrenburger Diplom-Verwaltungswirt. „Diese Herausforderung möchte ich annehmen und meine Verwaltungserfahrungen bei der Weiterentwicklung unserer Gemeinde als Bürgermeister

einsetzen“, betont der gebürtige Augustendorfer.

Bürgerbeteiligung

„Gnarrenburg – das sind wir alle. Ich würde gerne die Aufgabe übernehmen, die Gemeinde als ‚einer unter Ihnen‘ zu führen und für Sie da zu sein. Genauso, wie ich es von einem Bürgermeister erwarten würde. Ich bin sehr gespannt und neugierig auf diese Herausforderung und würde mich sehr freuen, wenn Sie mir Ihr Vertrauen und Ihre Stimme bei der Bürgermeisterwahl am 12. September 2021 geben“, heißt es

in der Einladung zu den Videokonferenzen. „In den vergangenen Jahren haben wir viel für unsere Gemeinde geschafft. Gleichwohl stehen wir vor vielfältigen Herausforderungen: Kindertagesstätten, Schulen, Dorfgemeinschaft, Baulandausweisung, Digitalisierung, Natur- und Umweltschutz, Freizeitgestaltung, Wirtschaft und vieles mehr. Die Herausforderungen sind groß, aber ich bin mir sicher: Gemeinsam können wir viel erreichen, damit unsere Heimat stark bleibt“, betreibt van der Pütten Werbung in eigener Sache. (bz/ts)

» Die Herausforderungen sind groß, aber ich bin mir sicher: Gemeinsam können wir viel erreichen, damit unsere Heimat stark bleibt! «



Marcel van der Pütten

„Gestalten Sie Gnarrenburg mit!“

» Unter dem Hashtag „#unsereHEIMATunsereZUKUNFT“ lädt Marcel van der Pütten die Bürgerinnen und Bürger zur Teilnahme an den Videokonferenzen zu folgenden Themen und Terminen ein:

» **Schulen und Kindertagesstätten** in Gnarrenburg. Thema: „Wie gestalten wir unser Betreuungs- und Bildungsangebot für die

Zukunft?“ 27. April, 19.30 Uhr.

» **Bebauungsmöglichkeiten** in der Gemeinde „Wo sehen Sie Handlungsbedarf? Bringen Sie Ihre Idee mit ein.“ 3. Mai, 19.30 Uhr.

» **„Klima-, Natur- und Umweltschutz“** in Gnarrenburg. Thema: „Welchen Beitrag kann Gnarrenburg leisten?“ 12. Mai, 19.30 Uhr

» **„Dorfgemeinschaft, Freizeitgestaltung“.** Thema: „Wie können wir die Dorfgemeinschaft stärken? Welche Freizeitangebote wünschen wir uns?“ 18. Mai, 19.30 Uhr.

» **„Wir Gnarrenburger diskutieren“.** Thema: Eine allgemeine Diskussionsrunde: Was stellen wir uns für Gnarrenburg vor? 25. Mai, 19.30 Uhr.

» **Anmeldungen** nimmt Marcel van der Pütten ab sofort per E-Mail (marcel@vdpuetten.de) oder per Telefon ☎ 047 63/7921 oder ☎ 0 15 25/ 7 67 65 94) entgegen. Weitere Infos gibt es auf der Homepage des Bürgermeisterkandidaten.

www.vdpuetten.de